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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 仲　田　錠　二　会員
　私は1971年8月22日生まれ、猪年、しし座の53歳です。北西ロータリーの中では山田さん、退会された児島さんと同級生です。
　3人の子供と、妻がおります。長男は26歳、東京でプログラマーをしています。長女は24歳、地元で保育士をしています。
次男は今年、高校3年生、就実高校で吹奏楽を楽しんでいます。
　初対面の時にナカダさんそれともナカタさんと聞かれるのですが、父親の実家は高梁で親族はナカダなのですが、父親が
戸籍移す時に書き間違えたので、私はナカタです。
　趣味はゴルフと剣道です。ゴルフは会社を設立したきっかけで、始めました。ユーチューブ先生に習っているのですが、全く上達しません。普段も
早起きなのですが、ゴルフの時は目覚ましより早く起き、ユーチューブ先生にその都度習うのですが、かえってゴルフがめちゃくちゃになります。剣道は
長男が1年生の時に一緒に始め、今も水曜日と土曜日に稽古をしています。子供も指導者も減る一方で、今年度から宇野スポーツ少年団の団長を
する事になりました。
　岡山情報ビジネス学院を卒業後、パソコンに係る仕事をしたくなかったので、何をしている会社か分からなかったのですが、薬品と言う名前に惹
かれ林薬品に入社しました。林薬品入社後の配属先が医療機関の開業、薬局の開局を支援する部署でレセプトコンピュータを触ることになったの
で結局パソコンに係りました。
　RCには平成25年10月7日に横山さん、山田さんのご推薦で入会させていただきました。ロータリー歴は丁度10年目となりました。今の会社を設立し
たのが平成24年4月3名からのスタートなので当時は迷いましたが、横山さんの何とかなるとの強いお勧めもあり入会を決断いたしました。最初の2、3
年は例会に出席するのが精一杯で、言葉も仕切りも分からなかったので、あまり楽しくなかったです。大きく変るきっかけになったのが、竹本会長の時
に幹事を経験させて頂いてからです。今はロータリーと言う組織の奥深さがわかり、岡山北西RCに所属出来ているのが私の誇りです。
　以上、取り留めもない話にお付き合いいただきありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 橘　高　正　剛　会員
　これよりイニシエーションスピーチセカンドをさせて頂きます。入会10年目の橘高正剛でございます。
　少し、私の自己紹介をさせて頂きます。昭和48年9月29日生まれの50歳、家族は嫁一人、子ども三人、ねこ二匹で東区の
目黒町で暮らしています。生まれは東京中野区、今はこてこての岡山県人です。幼いころから体が弱い少年だった私は親
戚のおにーちゃんの勧めで小学校より柔道を始めました。柔道は小・中学校、高校でボクシング、社会人になって空手を教わ
りほぼ格闘技ばかりの競技人生でした。趣味は、毎週日曜日に登る山歩きと中央町のパトロールです。山歩きは25歳から始めたのでもう25年の歴と
なり長い間、操山にお世話になっております。幼少期に西大寺に引っ越した正剛少年は、雄神小学校、西大寺中学校、備前工業高校を卒業して働
きながら夜間の専門学校へいくようになりました。
　最初に就職したのは、建築の型枠大工の会社で、給料が安定しなかったため知り合いの紹介で都市設計を行うコンサル会社で設計の仕事をし
ました。その後、私が丁度20歳になった年にタイ・バンコクのシステム会社でシステムエンジニアとして仕事をするようになりました。今で言うIT企業で
す。タイでは日常はタイ語、仕事は英語で岡山弁しか話せない私は、大変苦労したことを覚えています。それからタイの会社で1年半ぐらい経ち、
色 な々諸問題が発生したので、日本に帰ってくることになりました。その時は無一文で帰国したので、日銭を稼ぐため西大寺にあった土木会社にアル
バイトとして働くようになりました。その会社では3ヶ月限定のアルバイトの予定でしたが、14年も務めることになるとは、その時は全くもって想像していま
せんでした。ただこの会社で28歳のとき取締役副社長にならせてもらい、色 な々経験を早くからさせて頂いたことは、人より多くの苦労を出来たことに
間違いありません。そこでの経験をもとに15年前のリーマンショックのとき、自分で起業をすることを決意しました。
　起業した会社名はマサテック株式会社、本社が岡山市東区目黒町、事業本部が岡山市東区政津、営業所が東京都千代田区神田に店を構え
ています。事業内容は、建築土木工事・地盤改良工事・開発造成工事・建築外構工事を行っており従業員数は16名で年商は10億の民間主体の土
木会社です。あと関連会社にはMKネット株式会社（不動産管理会社）と株式会社とちも（不動産仲介会社）があります。まだ起業して15年ではご
ざいますが会社の目標が100年継続できる企業をめざし社員一丸となって日々 努力しておりますので皆様、土のことはマサテック株式会社をよろしく
お願いいたします。
　私の自己紹介と会社の案内はこの辺にしてロータリーに入ったきっかけをお話させて頂きます。推薦人は笠原会員と当時在席されていました菊
井会員です。ロータリー歴10年です。最初は2・3年で辞めようと思っていましたが知らない間にロータリー歴を重ねてしまいました。今まで、幹事・副
S.A.A.、社会奉仕委員などをさせて頂き、一番大変であり一番楽しかったのは、昨年させて頂いた幹事でした。鴨井会長を始め、ひな壇のメンバー
と馬があい、楽しい1年間でした。それと、6ロータリーの幹事メンバーとも仲良くなり毎月の打合せと称した会がなんとも楽しい集まりで、今でも毎月行
なっています。ロータリーは奉仕活動はもちろん、活動を通じて一緒に楽しむメンバーができることが魅力のひとつかと感じております。私の紹介者で
あった菊井会員が、年をとって一緒に遊べる仲間をロータリーでつくりたいと言われておりました。私も同感ですし新入会員の方 も々楽しさを共有で
きる仲間をこの北西ロータリーでつくっていって下さい。そのためにもしっかりコミュニケーションをこれからも行っていきましょう。
　簡単ではございますがこれでイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木, 藤岡, 藤島, 福元, 波多, 日笠（常）, 平松, 久松, （岩本）, 加茂, 菅, 木庭, 三宅, 岡田, 田原, 槌田, 与田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日のイニシエーションスピーチ２ｎｄをお願いしております仲田会員とは、創立30周年記念式典・祝賀
会の実行委員等でご一緒させていただき、本当に誠実な方という印象がありました。先だっての優良従
業員表彰での社員の方のお話しを伺い、普段も印象通りの誠実な方なんだと実感しました。もうお一人
の橘高会員は、前年度の幹事としてご活躍されました。昨年の４月に企画されました花見会は大変好評
で、今年もお力添えをいただいております。皆さま、来週のＩＤＭ兼お花見会には、是非ともご参加ください。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月17日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月23日㈯岡山岡南RC創立30周年記念式典が開催されました。
③ 岡山RC創立90周年記念式典・祝賀会の配布資料を回覧いたします。
④ 能登半島地震支援金につきまして、皆様からの募金70,000円、クラブより30,000円 合計100,000円
を地区に送金いたしました。ご協力いただきありがとうございました。
⑤ 他クラブ月報・週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 入江副会長、先日は岡山岡南RCの記念式典・祝賀会に代理出席いただき、ありがとうございました。
森本幹事 : 先週20日、創志学園を応援するため甲子園球場に行ってきました。岡山勢、久し振りに初戦を突破しました。
小林会員 : 西岡S.A.A.いつもありがとうございます。
西岡会員 : 先週は休み、すいませんでした。

小林親睦活動委員長、いつもありがとうございます。
山下会員 : 23日㈯岡山大学医学部、ボート部の追い出しコンパがありました。3年ぶりに顔を見て集まりました。現部員

数は40名前後です。楽しい会が出来ました。
末吉会員 : 槌田さん、先日はお世話になりました。
樋口会員 : 3月30日王子が岳ブロギング、皆様の参加をお待ちしております。

笠原様、お仕事お世話になりました。
川本会員 : 障害者手帳をもっている長男が留年もなく吉備国際大学を無事に卒業できました。パパは感動しています。
井川会員 : 孫が小学校を無事卒業いたしましたのでスマイルいたします。
 ９件　27,000円（累計1,348,000円）

国際奉仕委員会 幹事  森本  剛仁  会員 親睦活動委員会 親睦活動委員長　小林　龍平　会員
　来週4月1日㈪に行われます、お花見会のご案内になります。時間
は18：30～20：30で、場所は昨年とほぼ同じ場所にて開催いたします。
駐車場がございませんので、なるべく公共交通機関のご利用を宜
しくお願い致します。
 お花見会での飲み物は、お茶、水、ビール、ハイボール、麦・芋焼酎、
レモン酎ハイ、オレンジジュースをご用意しております。
 他の飲み物をご希望の方はご持参ください。なお、お花見会終了
後、二次会をご用意しております、奮ってご参加ください。

　

第９回理事・役員会議事録
日時　2024年３月４日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　　　　オブザーバー槌田道弘　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 3月～5月のプログラムについて（資料1）
イニシエーションスピーチ2nd予定者に日程の再確認を行うとともに、未実施の会員についても予定を確定する。
「地区研修・協議会の報告」の実施内容は槌田次年度幹事に委ねる。
５月13日は岡山乗馬クラブの方の外部卓話を予定。
５月20日、27日についても早急に決定する。
６月３日 米山奨学生ハシブさんの卓話（30分）を予定。

「外国人無料健康診断」の実施要項は、委員会同好会報告内で行う。
② 新年互礼会事業報告について（資料2）
　予算を大きく下回る経費で収まったことが報告され、承認された。

③ 第３回IDM・花見会について（資料3）
予算が昨年より増額しているが、昨年の反省によりビールサーバーを増やしたことや物価の高騰があ
ることが報告され、承認された。雨天時もテント下で実施する。
④ 出席免除について（資料4）
岩本会員が怪我をされ例会に出席できないが、定款により完治までの期間を出席免除とすることが承認された。
⑤ 能登半島地震支援金について
新年互礼会等での募金についてはクラブ負担して10万円程度にし、ガバナー事務所を通じて義援金とする。
⑥ 全国ロータリークラブ野球大会事務局からの能登半島地震の義援金について（資料5）
　当義援金については辞退する
⑦ その他
⒌ 協議事項
① 創立35周年記念事業・記念式典について
・他クラブも35周年の実施を確認。当クラブも実施すべきと考えるが、特別会計の資金が潤沢でないこ
とから縮小規模で検討。これを軸に今後の進め方を検討いただきたい。（相原会長）
・40周年は盛大に行いたいので、35周年は縮小で良い（35周年年度会長笠原会員）
・実施の有無を決定（理事会）→実行委員長を選任
→実行委員長、理事会で実行委員会を組織の流れとなる。
　※参考　30周年：約700万円
② その他
⒍ 報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
１月、２月の活動が詳細に報告された。
単年度会計のため、予算の繰り越しは認められない。また、基金の運用についても、年度ごとの理事会での
決定を優先するものであるとの意見も出された。社会奉仕基金及び予算の使い方については、相原会長よ
り現社会奉仕委員会、次年度社会奉仕委員長と調整を行うこととなった。
② インターアクトについて（次回理事役員会に持ち越し）
③ 子どもシェルターモモについて
被選理事役員会を経て承認されたモモへの理事の派遣終了について、５月末の任期満了をもって派遣
を終了する旨モモに通知し了承されたとの報告があり、承認した。
今後のモモの支援については社会奉仕委員会で検討する。
④ クリスマス家族会収支報告(修正)について（資料7）
前回提出の報告書をわかりやすく修正し再提出され、承認された。
⑤ 6RC事務局について（資料8）（次回理事役員会へ持ち越し）
⑥ その他
・累積された特別会計の使途については、周年行事を実施するためのものと位置づけ、他への転用は
行なわず、毎年度の余剰金を積み上げていく運用とする。（相原会長）

⒎ 閉　　会 副会長　入江直人
４月のお祝い行事
　

４月１日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

与田  卓士　会員
西　  　新　会員
井川  浩典　会員

No.01416　2024.4.1　第33例会

４月８日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

菅　 雅俊　会員
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

岡村 秀男　会員
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 仲　田　錠　二　会員
　私は1971年8月22日生まれ、猪年、しし座の53歳です。北西ロータリーの中では山田さん、退会された児島さんと同級生です。
　3人の子供と、妻がおります。長男は26歳、東京でプログラマーをしています。長女は24歳、地元で保育士をしています。
次男は今年、高校3年生、就実高校で吹奏楽を楽しんでいます。
　初対面の時にナカダさんそれともナカタさんと聞かれるのですが、父親の実家は高梁で親族はナカダなのですが、父親が
戸籍移す時に書き間違えたので、私はナカタです。
　趣味はゴルフと剣道です。ゴルフは会社を設立したきっかけで、始めました。ユーチューブ先生に習っているのですが、全く上達しません。普段も
早起きなのですが、ゴルフの時は目覚ましより早く起き、ユーチューブ先生にその都度習うのですが、かえってゴルフがめちゃくちゃになります。剣道は
長男が1年生の時に一緒に始め、今も水曜日と土曜日に稽古をしています。子供も指導者も減る一方で、今年度から宇野スポーツ少年団の団長を
する事になりました。
　岡山情報ビジネス学院を卒業後、パソコンに係る仕事をしたくなかったので、何をしている会社か分からなかったのですが、薬品と言う名前に惹
かれ林薬品に入社しました。林薬品入社後の配属先が医療機関の開業、薬局の開局を支援する部署でレセプトコンピュータを触ることになったの
で結局パソコンに係りました。
　RCには平成25年10月7日に横山さん、山田さんのご推薦で入会させていただきました。ロータリー歴は丁度10年目となりました。今の会社を設立し
たのが平成24年4月3名からのスタートなので当時は迷いましたが、横山さんの何とかなるとの強いお勧めもあり入会を決断いたしました。最初の2、3
年は例会に出席するのが精一杯で、言葉も仕切りも分からなかったので、あまり楽しくなかったです。大きく変るきっかけになったのが、竹本会長の時
に幹事を経験させて頂いてからです。今はロータリーと言う組織の奥深さがわかり、岡山北西RCに所属出来ているのが私の誇りです。
　以上、取り留めもない話にお付き合いいただきありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 橘　高　正　剛　会員
　これよりイニシエーションスピーチセカンドをさせて頂きます。入会10年目の橘高正剛でございます。
　少し、私の自己紹介をさせて頂きます。昭和48年9月29日生まれの50歳、家族は嫁一人、子ども三人、ねこ二匹で東区の
目黒町で暮らしています。生まれは東京中野区、今はこてこての岡山県人です。幼いころから体が弱い少年だった私は親
戚のおにーちゃんの勧めで小学校より柔道を始めました。柔道は小・中学校、高校でボクシング、社会人になって空手を教わ
りほぼ格闘技ばかりの競技人生でした。趣味は、毎週日曜日に登る山歩きと中央町のパトロールです。山歩きは25歳から始めたのでもう25年の歴と
なり長い間、操山にお世話になっております。幼少期に西大寺に引っ越した正剛少年は、雄神小学校、西大寺中学校、備前工業高校を卒業して働
きながら夜間の専門学校へいくようになりました。
　最初に就職したのは、建築の型枠大工の会社で、給料が安定しなかったため知り合いの紹介で都市設計を行うコンサル会社で設計の仕事をし
ました。その後、私が丁度20歳になった年にタイ・バンコクのシステム会社でシステムエンジニアとして仕事をするようになりました。今で言うIT企業で
す。タイでは日常はタイ語、仕事は英語で岡山弁しか話せない私は、大変苦労したことを覚えています。それからタイの会社で1年半ぐらい経ち、
色 な々諸問題が発生したので、日本に帰ってくることになりました。その時は無一文で帰国したので、日銭を稼ぐため西大寺にあった土木会社にアル
バイトとして働くようになりました。その会社では3ヶ月限定のアルバイトの予定でしたが、14年も務めることになるとは、その時は全くもって想像していま
せんでした。ただこの会社で28歳のとき取締役副社長にならせてもらい、色 な々経験を早くからさせて頂いたことは、人より多くの苦労を出来たことに
間違いありません。そこでの経験をもとに15年前のリーマンショックのとき、自分で起業をすることを決意しました。
　起業した会社名はマサテック株式会社、本社が岡山市東区目黒町、事業本部が岡山市東区政津、営業所が東京都千代田区神田に店を構え
ています。事業内容は、建築土木工事・地盤改良工事・開発造成工事・建築外構工事を行っており従業員数は16名で年商は10億の民間主体の土
木会社です。あと関連会社にはMKネット株式会社（不動産管理会社）と株式会社とちも（不動産仲介会社）があります。まだ起業して15年ではご
ざいますが会社の目標が100年継続できる企業をめざし社員一丸となって日々 努力しておりますので皆様、土のことはマサテック株式会社をよろしく
お願いいたします。
　私の自己紹介と会社の案内はこの辺にしてロータリーに入ったきっかけをお話させて頂きます。推薦人は笠原会員と当時在席されていました菊
井会員です。ロータリー歴10年です。最初は2・3年で辞めようと思っていましたが知らない間にロータリー歴を重ねてしまいました。今まで、幹事・副
S.A.A.、社会奉仕委員などをさせて頂き、一番大変であり一番楽しかったのは、昨年させて頂いた幹事でした。鴨井会長を始め、ひな壇のメンバー
と馬があい、楽しい1年間でした。それと、6ロータリーの幹事メンバーとも仲良くなり毎月の打合せと称した会がなんとも楽しい集まりで、今でも毎月行
なっています。ロータリーは奉仕活動はもちろん、活動を通じて一緒に楽しむメンバーができることが魅力のひとつかと感じております。私の紹介者で
あった菊井会員が、年をとって一緒に遊べる仲間をロータリーでつくりたいと言われておりました。私も同感ですし新入会員の方 も々楽しさを共有で
きる仲間をこの北西ロータリーでつくっていって下さい。そのためにもしっかりコミュニケーションをこれからも行っていきましょう。
　簡単ではございますがこれでイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木, 藤岡, 藤島, 福元, 波多, 日笠（常）, 平松, 久松, （岩本）, 加茂, 菅, 木庭, 三宅, 岡田, 田原, 槌田, 与田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日のイニシエーションスピーチ２ｎｄをお願いしております仲田会員とは、創立30周年記念式典・祝賀
会の実行委員等でご一緒させていただき、本当に誠実な方という印象がありました。先だっての優良従
業員表彰での社員の方のお話しを伺い、普段も印象通りの誠実な方なんだと実感しました。もうお一人
の橘高会員は、前年度の幹事としてご活躍されました。昨年の４月に企画されました花見会は大変好評
で、今年もお力添えをいただいております。皆さま、来週のＩＤＭ兼お花見会には、是非ともご参加ください。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月17日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月23日㈯岡山岡南RC創立30周年記念式典が開催されました。
③ 岡山RC創立90周年記念式典・祝賀会の配布資料を回覧いたします。
④ 能登半島地震支援金につきまして、皆様からの募金70,000円、クラブより30,000円 合計100,000円
を地区に送金いたしました。ご協力いただきありがとうございました。
⑤ 他クラブ月報・週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 入江副会長、先日は岡山岡南RCの記念式典・祝賀会に代理出席いただき、ありがとうございました。
森本幹事 : 先週20日、創志学園を応援するため甲子園球場に行ってきました。岡山勢、久し振りに初戦を突破しました。
小林会員 : 西岡S.A.A.いつもありがとうございます。
西岡会員 : 先週は休み、すいませんでした。

小林親睦活動委員長、いつもありがとうございます。
山下会員 : 23日㈯岡山大学医学部、ボート部の追い出しコンパがありました。3年ぶりに顔を見て集まりました。現部員

数は40名前後です。楽しい会が出来ました。
末吉会員 : 槌田さん、先日はお世話になりました。
樋口会員 : 3月30日王子が岳ブロギング、皆様の参加をお待ちしております。

笠原様、お仕事お世話になりました。
川本会員 : 障害者手帳をもっている長男が留年もなく吉備国際大学を無事に卒業できました。パパは感動しています。
井川会員 : 孫が小学校を無事卒業いたしましたのでスマイルいたします。
 ９件　27,000円（累計1,348,000円）

国際奉仕委員会 幹事  森本  剛仁  会員 親睦活動委員会 親睦活動委員長　小林　龍平　会員
　来週4月1日㈪に行われます、お花見会のご案内になります。時間
は18：30～20：30で、場所は昨年とほぼ同じ場所にて開催いたします。
駐車場がございませんので、なるべく公共交通機関のご利用を宜
しくお願い致します。
 お花見会での飲み物は、お茶、水、ビール、ハイボール、麦・芋焼酎、
レモン酎ハイ、オレンジジュースをご用意しております。
 他の飲み物をご希望の方はご持参ください。なお、お花見会終了
後、二次会をご用意しております、奮ってご参加ください。

　

第９回理事・役員会議事録
日時　2024年３月４日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　　　　オブザーバー槌田道弘　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 3月～5月のプログラムについて（資料1）
イニシエーションスピーチ2nd予定者に日程の再確認を行うとともに、未実施の会員についても予定を確定する。
「地区研修・協議会の報告」の実施内容は槌田次年度幹事に委ねる。
５月13日は岡山乗馬クラブの方の外部卓話を予定。
５月20日、27日についても早急に決定する。
６月３日 米山奨学生ハシブさんの卓話（30分）を予定。

「外国人無料健康診断」の実施要項は、委員会同好会報告内で行う。
② 新年互礼会事業報告について（資料2）
　予算を大きく下回る経費で収まったことが報告され、承認された。

③ 第３回IDM・花見会について（資料3）
予算が昨年より増額しているが、昨年の反省によりビールサーバーを増やしたことや物価の高騰があ
ることが報告され、承認された。雨天時もテント下で実施する。
④ 出席免除について（資料4）
岩本会員が怪我をされ例会に出席できないが、定款により完治までの期間を出席免除とすることが承認された。
⑤ 能登半島地震支援金について
新年互礼会等での募金についてはクラブ負担して10万円程度にし、ガバナー事務所を通じて義援金とする。
⑥ 全国ロータリークラブ野球大会事務局からの能登半島地震の義援金について（資料5）
　当義援金については辞退する
⑦ その他
⒌ 協議事項
① 創立35周年記念事業・記念式典について
・他クラブも35周年の実施を確認。当クラブも実施すべきと考えるが、特別会計の資金が潤沢でないこ
とから縮小規模で検討。これを軸に今後の進め方を検討いただきたい。（相原会長）
・40周年は盛大に行いたいので、35周年は縮小で良い（35周年年度会長笠原会員）
・実施の有無を決定（理事会）→実行委員長を選任
→実行委員長、理事会で実行委員会を組織の流れとなる。
　※参考　30周年：約700万円
② その他
⒍ 報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
１月、２月の活動が詳細に報告された。
単年度会計のため、予算の繰り越しは認められない。また、基金の運用についても、年度ごとの理事会での
決定を優先するものであるとの意見も出された。社会奉仕基金及び予算の使い方については、相原会長よ
り現社会奉仕委員会、次年度社会奉仕委員長と調整を行うこととなった。
② インターアクトについて（次回理事役員会に持ち越し）
③ 子どもシェルターモモについて
被選理事役員会を経て承認されたモモへの理事の派遣終了について、５月末の任期満了をもって派遣
を終了する旨モモに通知し了承されたとの報告があり、承認した。
今後のモモの支援については社会奉仕委員会で検討する。
④ クリスマス家族会収支報告(修正)について（資料7）
前回提出の報告書をわかりやすく修正し再提出され、承認された。
⑤ 6RC事務局について（資料8）（次回理事役員会へ持ち越し）
⑥ その他
・累積された特別会計の使途については、周年行事を実施するためのものと位置づけ、他への転用は
行なわず、毎年度の余剰金を積み上げていく運用とする。（相原会長）

⒎ 閉　　会 副会長　入江直人
４月のお祝い行事

　

例会プログラム例会プログラム

前回３月25日の例会記録前回３月25日の例会記録
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 仲　田　錠　二　会員
　私は1971年8月22日生まれ、猪年、しし座の53歳です。北西ロータリーの中では山田さん、退会された児島さんと同級生です。
　3人の子供と、妻がおります。長男は26歳、東京でプログラマーをしています。長女は24歳、地元で保育士をしています。
次男は今年、高校3年生、就実高校で吹奏楽を楽しんでいます。
　初対面の時にナカダさんそれともナカタさんと聞かれるのですが、父親の実家は高梁で親族はナカダなのですが、父親が
戸籍移す時に書き間違えたので、私はナカタです。
　趣味はゴルフと剣道です。ゴルフは会社を設立したきっかけで、始めました。ユーチューブ先生に習っているのですが、全く上達しません。普段も
早起きなのですが、ゴルフの時は目覚ましより早く起き、ユーチューブ先生にその都度習うのですが、かえってゴルフがめちゃくちゃになります。剣道は
長男が1年生の時に一緒に始め、今も水曜日と土曜日に稽古をしています。子供も指導者も減る一方で、今年度から宇野スポーツ少年団の団長を
する事になりました。
　岡山情報ビジネス学院を卒業後、パソコンに係る仕事をしたくなかったので、何をしている会社か分からなかったのですが、薬品と言う名前に惹
かれ林薬品に入社しました。林薬品入社後の配属先が医療機関の開業、薬局の開局を支援する部署でレセプトコンピュータを触ることになったの
で結局パソコンに係りました。
　RCには平成25年10月7日に横山さん、山田さんのご推薦で入会させていただきました。ロータリー歴は丁度10年目となりました。今の会社を設立し
たのが平成24年4月3名からのスタートなので当時は迷いましたが、横山さんの何とかなるとの強いお勧めもあり入会を決断いたしました。最初の2、3
年は例会に出席するのが精一杯で、言葉も仕切りも分からなかったので、あまり楽しくなかったです。大きく変るきっかけになったのが、竹本会長の時
に幹事を経験させて頂いてからです。今はロータリーと言う組織の奥深さがわかり、岡山北西RCに所属出来ているのが私の誇りです。
　以上、取り留めもない話にお付き合いいただきありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 橘　高　正　剛　会員
　これよりイニシエーションスピーチセカンドをさせて頂きます。入会10年目の橘高正剛でございます。
　少し、私の自己紹介をさせて頂きます。昭和48年9月29日生まれの50歳、家族は嫁一人、子ども三人、ねこ二匹で東区の
目黒町で暮らしています。生まれは東京中野区、今はこてこての岡山県人です。幼いころから体が弱い少年だった私は親
戚のおにーちゃんの勧めで小学校より柔道を始めました。柔道は小・中学校、高校でボクシング、社会人になって空手を教わ
りほぼ格闘技ばかりの競技人生でした。趣味は、毎週日曜日に登る山歩きと中央町のパトロールです。山歩きは25歳から始めたのでもう25年の歴と
なり長い間、操山にお世話になっております。幼少期に西大寺に引っ越した正剛少年は、雄神小学校、西大寺中学校、備前工業高校を卒業して働
きながら夜間の専門学校へいくようになりました。
　最初に就職したのは、建築の型枠大工の会社で、給料が安定しなかったため知り合いの紹介で都市設計を行うコンサル会社で設計の仕事をし
ました。その後、私が丁度20歳になった年にタイ・バンコクのシステム会社でシステムエンジニアとして仕事をするようになりました。今で言うIT企業で
す。タイでは日常はタイ語、仕事は英語で岡山弁しか話せない私は、大変苦労したことを覚えています。それからタイの会社で1年半ぐらい経ち、
色 な々諸問題が発生したので、日本に帰ってくることになりました。その時は無一文で帰国したので、日銭を稼ぐため西大寺にあった土木会社にアル
バイトとして働くようになりました。その会社では3ヶ月限定のアルバイトの予定でしたが、14年も務めることになるとは、その時は全くもって想像していま
せんでした。ただこの会社で28歳のとき取締役副社長にならせてもらい、色 な々経験を早くからさせて頂いたことは、人より多くの苦労を出来たことに
間違いありません。そこでの経験をもとに15年前のリーマンショックのとき、自分で起業をすることを決意しました。
　起業した会社名はマサテック株式会社、本社が岡山市東区目黒町、事業本部が岡山市東区政津、営業所が東京都千代田区神田に店を構え
ています。事業内容は、建築土木工事・地盤改良工事・開発造成工事・建築外構工事を行っており従業員数は16名で年商は10億の民間主体の土
木会社です。あと関連会社にはMKネット株式会社（不動産管理会社）と株式会社とちも（不動産仲介会社）があります。まだ起業して15年ではご
ざいますが会社の目標が100年継続できる企業をめざし社員一丸となって日々 努力しておりますので皆様、土のことはマサテック株式会社をよろしく
お願いいたします。
　私の自己紹介と会社の案内はこの辺にしてロータリーに入ったきっかけをお話させて頂きます。推薦人は笠原会員と当時在席されていました菊
井会員です。ロータリー歴10年です。最初は2・3年で辞めようと思っていましたが知らない間にロータリー歴を重ねてしまいました。今まで、幹事・副
S.A.A.、社会奉仕委員などをさせて頂き、一番大変であり一番楽しかったのは、昨年させて頂いた幹事でした。鴨井会長を始め、ひな壇のメンバー
と馬があい、楽しい1年間でした。それと、6ロータリーの幹事メンバーとも仲良くなり毎月の打合せと称した会がなんとも楽しい集まりで、今でも毎月行
なっています。ロータリーは奉仕活動はもちろん、活動を通じて一緒に楽しむメンバーができることが魅力のひとつかと感じております。私の紹介者で
あった菊井会員が、年をとって一緒に遊べる仲間をロータリーでつくりたいと言われておりました。私も同感ですし新入会員の方 も々楽しさを共有で
きる仲間をこの北西ロータリーでつくっていって下さい。そのためにもしっかりコミュニケーションをこれからも行っていきましょう。
　簡単ではございますがこれでイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　31名
欠席者数　17名 出 席 率　65.96％　　　　
欠 席 者　藤木, 藤岡, 藤島, 福元, 波多, 日笠（常）, 平松, 久松, （岩本）, 加茂, 菅, 木庭, 三宅, 岡田, 田原, 槌田, 与田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日のイニシエーションスピーチ２ｎｄをお願いしております仲田会員とは、創立30周年記念式典・祝賀
会の実行委員等でご一緒させていただき、本当に誠実な方という印象がありました。先だっての優良従
業員表彰での社員の方のお話しを伺い、普段も印象通りの誠実な方なんだと実感しました。もうお一人
の橘高会員は、前年度の幹事としてご活躍されました。昨年の４月に企画されました花見会は大変好評
で、今年もお力添えをいただいております。皆さま、来週のＩＤＭ兼お花見会には、是非ともご参加ください。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月17日㈰第8・第9グループIMにつきまして、お礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 3月23日㈯岡山岡南RC創立30周年記念式典が開催されました。
③ 岡山RC創立90周年記念式典・祝賀会の配布資料を回覧いたします。
④ 能登半島地震支援金につきまして、皆様からの募金70,000円、クラブより30,000円 合計100,000円
を地区に送金いたしました。ご協力いただきありがとうございました。
⑤ 他クラブ月報・週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 入江副会長、先日は岡山岡南RCの記念式典・祝賀会に代理出席いただき、ありがとうございました。
森本幹事 : 先週20日、創志学園を応援するため甲子園球場に行ってきました。岡山勢、久し振りに初戦を突破しました。
小林会員 : 西岡S.A.A.いつもありがとうございます。
西岡会員 : 先週は休み、すいませんでした。

小林親睦活動委員長、いつもありがとうございます。
山下会員 : 23日㈯岡山大学医学部、ボート部の追い出しコンパがありました。3年ぶりに顔を見て集まりました。現部員

数は40名前後です。楽しい会が出来ました。
末吉会員 : 槌田さん、先日はお世話になりました。
樋口会員 : 3月30日王子が岳ブロギング、皆様の参加をお待ちしております。

笠原様、お仕事お世話になりました。
川本会員 : 障害者手帳をもっている長男が留年もなく吉備国際大学を無事に卒業できました。パパは感動しています。
井川会員 : 孫が小学校を無事卒業いたしましたのでスマイルいたします。
 ９件　27,000円（累計1,348,000円）

国際奉仕委員会 幹事  森本  剛仁  会員 親睦活動委員会 親睦活動委員長　小林　龍平　会員
　来週4月1日㈪に行われます、お花見会のご案内になります。時間
は18：30～20：30で、場所は昨年とほぼ同じ場所にて開催いたします。
駐車場がございませんので、なるべく公共交通機関のご利用を宜
しくお願い致します。
 お花見会での飲み物は、お茶、水、ビール、ハイボール、麦・芋焼酎、
レモン酎ハイ、オレンジジュースをご用意しております。
 他の飲み物をご希望の方はご持参ください。なお、お花見会終了
後、二次会をご用意しております、奮ってご参加ください。

　

第９回理事・役員会議事録
日時　2024年３月４日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　　　　オブザーバー槌田道弘　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 3月～5月のプログラムについて（資料1）
イニシエーションスピーチ2nd予定者に日程の再確認を行うとともに、未実施の会員についても予定を確定する。
「地区研修・協議会の報告」の実施内容は槌田次年度幹事に委ねる。
５月13日は岡山乗馬クラブの方の外部卓話を予定。
５月20日、27日についても早急に決定する。
６月３日 米山奨学生ハシブさんの卓話（30分）を予定。

「外国人無料健康診断」の実施要項は、委員会同好会報告内で行う。
② 新年互礼会事業報告について（資料2）
　予算を大きく下回る経費で収まったことが報告され、承認された。

③ 第３回IDM・花見会について（資料3）
予算が昨年より増額しているが、昨年の反省によりビールサーバーを増やしたことや物価の高騰があ
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⒎ 閉　　会 副会長　入江直人
４月のお祝い行事
　

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

６月10日 「次年度に向けて」を予定。
６月17日 ひな壇退任挨拶。  
　　　　　副会長、副幹事、S.A.A.、副S.A.A.を予定。
６月24日 ひな壇退任挨拶  会長、幹事を予定。



内 部 卓 話
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　3人の子供と、妻がおります。長男は26歳、東京でプログラマーをしています。長女は24歳、地元で保育士をしています。
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戸籍移す時に書き間違えたので、私はナカタです。
　趣味はゴルフと剣道です。ゴルフは会社を設立したきっかけで、始めました。ユーチューブ先生に習っているのですが、全く上達しません。普段も
早起きなのですが、ゴルフの時は目覚ましより早く起き、ユーチューブ先生にその都度習うのですが、かえってゴルフがめちゃくちゃになります。剣道は
長男が1年生の時に一緒に始め、今も水曜日と土曜日に稽古をしています。子供も指導者も減る一方で、今年度から宇野スポーツ少年団の団長を
する事になりました。
　岡山情報ビジネス学院を卒業後、パソコンに係る仕事をしたくなかったので、何をしている会社か分からなかったのですが、薬品と言う名前に惹
かれ林薬品に入社しました。林薬品入社後の配属先が医療機関の開業、薬局の開局を支援する部署でレセプトコンピュータを触ることになったの
で結局パソコンに係りました。
　RCには平成25年10月7日に横山さん、山田さんのご推薦で入会させていただきました。ロータリー歴は丁度10年目となりました。今の会社を設立し
たのが平成24年4月3名からのスタートなので当時は迷いましたが、横山さんの何とかなるとの強いお勧めもあり入会を決断いたしました。最初の2、3
年は例会に出席するのが精一杯で、言葉も仕切りも分からなかったので、あまり楽しくなかったです。大きく変るきっかけになったのが、竹本会長の時
に幹事を経験させて頂いてからです。今はロータリーと言う組織の奥深さがわかり、岡山北西RCに所属出来ているのが私の誇りです。
　以上、取り留めもない話にお付き合いいただきありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 橘　高　正　剛　会員
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目黒町で暮らしています。生まれは東京中野区、今はこてこての岡山県人です。幼いころから体が弱い少年だった私は親
戚のおにーちゃんの勧めで小学校より柔道を始めました。柔道は小・中学校、高校でボクシング、社会人になって空手を教わ
りほぼ格闘技ばかりの競技人生でした。趣味は、毎週日曜日に登る山歩きと中央町のパトロールです。山歩きは25歳から始めたのでもう25年の歴と
なり長い間、操山にお世話になっております。幼少期に西大寺に引っ越した正剛少年は、雄神小学校、西大寺中学校、備前工業高校を卒業して働
きながら夜間の専門学校へいくようになりました。
　最初に就職したのは、建築の型枠大工の会社で、給料が安定しなかったため知り合いの紹介で都市設計を行うコンサル会社で設計の仕事をし
ました。その後、私が丁度20歳になった年にタイ・バンコクのシステム会社でシステムエンジニアとして仕事をするようになりました。今で言うIT企業で
す。タイでは日常はタイ語、仕事は英語で岡山弁しか話せない私は、大変苦労したことを覚えています。それからタイの会社で1年半ぐらい経ち、
色 な々諸問題が発生したので、日本に帰ってくることになりました。その時は無一文で帰国したので、日銭を稼ぐため西大寺にあった土木会社にアル
バイトとして働くようになりました。その会社では3ヶ月限定のアルバイトの予定でしたが、14年も務めることになるとは、その時は全くもって想像していま
せんでした。ただこの会社で28歳のとき取締役副社長にならせてもらい、色 な々経験を早くからさせて頂いたことは、人より多くの苦労を出来たことに
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後、二次会をご用意しております、奮ってご参加ください。

　

第９回理事・役員会議事録
日時　2024年３月４日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典

相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司　日笠伸之　堀川辰也　山田喜広　　　　　オブザーバー槌田道弘　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 3月～5月のプログラムについて（資料1）
イニシエーションスピーチ2nd予定者に日程の再確認を行うとともに、未実施の会員についても予定を確定する。
「地区研修・協議会の報告」の実施内容は槌田次年度幹事に委ねる。
５月13日は岡山乗馬クラブの方の外部卓話を予定。
５月20日、27日についても早急に決定する。
６月３日 米山奨学生ハシブさんの卓話（30分）を予定。

「外国人無料健康診断」の実施要項は、委員会同好会報告内で行う。
② 新年互礼会事業報告について（資料2）
　予算を大きく下回る経費で収まったことが報告され、承認された。

③ 第３回IDM・花見会について（資料3）
予算が昨年より増額しているが、昨年の反省によりビールサーバーを増やしたことや物価の高騰があ
ることが報告され、承認された。雨天時もテント下で実施する。
④ 出席免除について（資料4）
岩本会員が怪我をされ例会に出席できないが、定款により完治までの期間を出席免除とすることが承認された。
⑤ 能登半島地震支援金について
新年互礼会等での募金についてはクラブ負担して10万円程度にし、ガバナー事務所を通じて義援金とする。
⑥ 全国ロータリークラブ野球大会事務局からの能登半島地震の義援金について（資料5）
　当義援金については辞退する
⑦ その他
⒌ 協議事項
① 創立35周年記念事業・記念式典について
・他クラブも35周年の実施を確認。当クラブも実施すべきと考えるが、特別会計の資金が潤沢でないこ
とから縮小規模で検討。これを軸に今後の進め方を検討いただきたい。（相原会長）
・40周年は盛大に行いたいので、35周年は縮小で良い（35周年年度会長笠原会員）
・実施の有無を決定（理事会）→実行委員長を選任
→実行委員長、理事会で実行委員会を組織の流れとなる。
　※参考　30周年：約700万円
② その他
⒍ 報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
１月、２月の活動が詳細に報告された。
単年度会計のため、予算の繰り越しは認められない。また、基金の運用についても、年度ごとの理事会での
決定を優先するものであるとの意見も出された。社会奉仕基金及び予算の使い方については、相原会長よ
り現社会奉仕委員会、次年度社会奉仕委員長と調整を行うこととなった。
② インターアクトについて（次回理事役員会に持ち越し）
③ 子どもシェルターモモについて
被選理事役員会を経て承認されたモモへの理事の派遣終了について、５月末の任期満了をもって派遣
を終了する旨モモに通知し了承されたとの報告があり、承認した。
今後のモモの支援については社会奉仕委員会で検討する。
④ クリスマス家族会収支報告(修正)について（資料7）
前回提出の報告書をわかりやすく修正し再提出され、承認された。
⑤ 6RC事務局について（資料8）（次回理事役員会へ持ち越し）
⑥ その他
・累積された特別会計の使途については、周年行事を実施するためのものと位置づけ、他への転用は
行なわず、毎年度の余剰金を積み上げていく運用とする。（相原会長）

⒎ 閉　　会 副会長　入江直人
４月のお祝い行事
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（４月１日）

春キャベツのシーザーサラダ 春野菜と魚介のペンネグランタン
苺のムース マンゴーのソース コーヒー

次回のメニュー（４月８日（ヘルシーランチ））
海老カツ鶏卵仕立て　　水菜とエノキのお浸し
備前味噌を使った味噌汁　　香の物　　コーヒー

前回メニュー（3月25日） ： 
牛肉と新玉葱の丼ぶり
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